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                     報告がありました 

              

議会広報広聴調査会記録 
平成 27年 3月 23日(月) 

1 0： 0 0  ～  1 2：15 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【事務局】 小川次長、田中書記 

 

議 題 

１．議会だより37号の編集について 

 

 

 

 

２. 行政視察について 

    

 

 

 

３. その他 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業 

 

・行程表で幹事より説明 

 

・平成27年4月28日(火)全員協議会を開催し、 

議会報告会の説明を全議員に行う 

・次回調査会の予定 平成27年4月7日(火) 10：00～ 第一委員会室 
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【議事の経過】 

〔 10時 00分 開議 〕 

田畑委員長   おはようございます。揃いましたので広報広聴調査会を開催したいと思

います。今日の議題については委員の皆さんのお手元に配布しています。

議題だより第37号の編集についてです。この中身をまたチェックしていた

だきたいと思います。 

  2つ目には行政視察、3つ目にその他ということで進めていきたいと思い

ます。 

 

１．議会だより37号の編集について 

田畑委員長  まず最初に議会だより第37号の編集についてですので、2ページから進

めていきたいと思います。なお、1ページの写真については、有福小学校、

上府小学校、国府小学校の閉校式が行われているので、教育委員会から写

真をいただいて掲載したいと思います。次回にはきちんとしたものが出て

きますので、よろしくお願いしたいと思います。 

  では2、3、4、5ページを牛尾昭委員と柳楽委員にお願いします。6、7、

8、9ページは森谷委員と澁谷委員にお願いします。10、11、12、13ページ

は岡本委員と野藤委員にお願いします。13、14、15、最後までを布施委員

と足立委員にお願いします。30分くらいを目途にお願いします。 

笹田副委員長  文字数ですが、一応11と決まっているんですけど、小さい「っ」等が一

番上に行く場合は10文字にして次行の上に上げています。それから括弧も

最初が一番下に来るとおかしいので次行の上に上がっている場合がありま

す。また、閉じ括弧が上に来る場合は句読点と同じ扱いで、同じ行の12文

字目に付けています。予めご了承いただきたいと思います。 

田畑委員長  はい。ではお願いします。 

 

《 以下、校正作業 》 

 

２．行政視察について 

田畑委員長  委員の皆さんのお手元に、行政視察の行程表を配布してありますが、こ

の件については牛尾昭委員から。 

牛尾昭委員  はい。それでは行程表を見てください。4月14日スタート、市役所を11

時半に出発しますので、当然11時25分までに集合をお願いします。この行

程で石見空港から羽田空港へ行って、羽田空港でホテル前まで多分リムジ
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ンが行く予定ですので、この時間で移動します。当日は移動だけです。泊

はワシントンです。 

  翌4月15日、ホテル8時半発で日野市。日野駅には送迎があります。日野

市役所については議場でのプチコンサート。これは毎回やっておられるそ

うで、近所に音大がある関係で色んな所が参加されていると聞きました。 

  お昼は日野市の紹介で食事を取って、午後から小平市役所。移動はそん

なにかかりません。小平は常任委員会ごとに議会報告会をやっているとい

うことと、今年から議会図書室を開放していると。貸出はしないけれど議

会図書室を一般市民の方に開放しているということをやっておられます。 

  小平市役所終了後に移動して鎌倉へ移りますが、実は鎌倉駅周辺にホテ

ルがありません。鎌倉から一駅離れた大船という、松竹の撮影所がありま

すが、大船駅で宿泊します。 

  裏面を見てください。朝、大船を出発して鎌倉駅から鎌倉市役所へ移動

します。鎌倉市役所は今回統一地方選ですから12日投開票、13日が当選証

書の伝達で15日ということで、厳しい中を受けていただきました。中身に

ついては先般も報告しました、議員と語るオープンミーティングというこ

とで、議会報告会を各テーブルに分けてワークショップのような形でやっ

ているということで。今日本で一番進んでいる議会報告会ではないかとい

う所を視察します。 

  この日程のここですが、一応鎌倉が11時半に終わるとのことで。鎌倉に

は歴史を感じさせる所があるようで、若干時間があるので少しフリーにし

て食事を摂っていただいて、鎌倉駅にこの時間に集合、全員で羽田空港ま

で移動するということです。以上です。 

田畑委員長  質問は次回の調査会で受け付けます。視察の件についてはよろしいです

か。 

牛尾昭委員  食事の件ですが、ぶっちゃけた話、去年少しトラブルがございましたの

で、今年は今の所計画しておりません。ただ、副委員長の方にお考えがあ

ればまた、次の機会に披露してもらえますか。よろしくお願いします。 

 

３．その他 

田畑委員長  ではその他の項目でお伝えします。議会だより第37号の16ページでもお

示ししているように、議会報告会を5月13日から開催することになってい

ます。それについては4月28日13時から全員協議会を開催、当日は10時か

ら総務文教調査会がありまして、それが終わった時点で全員協議会という

形を取らせていただき、議会報告会に対するパワーポイントの使い方であ
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るとか説明の仕方であるとかいうことについて、全議員にお知らせしたい

と思っています。 

  ですから、多分4月28日の総務文教調査会は10時から開催されますが、

早く終わって11時半から全員協議会をするというわけにはいかないと思い

ますので、午後1時に固定させていただいてよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では4月28日13時から、議会全員協議会を開催します。その時に私から、

議会報告会についての取組み、議員の皆さん全員に議会報告会の案内はし

ていますが、再度班編成、班長等について確認していただく。そして当日

説明される方を各班で決めていただくことにしています。 

  それで4月28日までにパワーポイント等の作成がこの委員会で必要にな

ってきますので、パワーポイントで使う資料作成については、岡本委員、

野藤委員、布施委員の方にお願いしたいと思っていますので。議会だより

37号が出来ました後に、資料を作成していただきたいと思っています。 

  それと、以前の調査会の中で年2回やったらどうかという件がありまし

て。1回目の議会報告会は5月に案内しておりますが、第2回目を10月にと

いうことで、オープンミーティングと言いますか議員と語ろうと言います

か、特にテーマを持たないで語ろうということにしていまして。またこれ

も近いうちに開催されます議会運営委員会で諮っていただいて、どうする

かをまた決めていただくというように思っています。また議員の皆さんの

変わらぬご協力をお願いしたいと思っています。 

  それと明日、24日11時から議会報告会に関するケーブルテレビの録画が

ありまして。一応、委員長ということで私が行くことにはなっていますが、

お前駄目だからワシが行ったろうという人がおられたら、行ってもらって

も結構なんですが。いかがしましょうか。 

 （ 「お願いします」という声あり ） 

牛尾昭委員  緊張して大変なようなら副委員長でも連れ添って行きなさいよ。 

田畑委員長  助手が居ますから。 

牛尾昭委員  ああそうか。 

田畑委員長  では明日11時から石見ケーブルにおいて、議会報告会開催に関するお話

をさせていただいてきますので。良い物になるか分かりませんが。 

森谷委員  生放送ですか。 

田畑委員長  いや録画。 

森谷委員  放映はいつですか。 

田畑委員長  放映はまだ決まっておりません。 
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  委員の皆さんから、その他何かありますか。 

田中書記  すみません、1点良いですか。視察に伴いまして去年使ったSuicaカード、

皆さんお持ちだと思いますが、都内の電車等はまたあれで対応したいと思

いますので、用意をしておいていただけたらと思います。実費の旅費はこ

ちらから出すんですが、チャージしておいてもらったら便利なので……今

計算したら電車移動分が4,000円とちょっと要るんですよ、なので5,000円

くらいチャージしておいてもらって、それを使ってもらったらと思います。

お願いします。 

牛尾昭委員  それと言い忘れましたが、多分12ヶ月×2,000円、2万4,000円。返金予

定ですので。共通経費ということはありますかね。 

田中書記  15日の……。 

牛尾昭委員  では4,000円だけ預からせてもらって、2万円は当日行きに渡しますから。

それで良いですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

田畑委員長  その他、ありますか。よろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では以上をもちまして、調査会を終わります。どうもご苦労さまでした。 

 

牛尾昭委員  14日から都合の悪い方はおられますか。 

田中書記  明日からキャンセル料が発生しますので。 

牛尾昭委員  だから今日の時点で都合が悪いと分かっている方は、後で事務局に申し

出てもらえれば。 

 （ 「はい」という声あり ） 

 

 

〔 12時 15分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二   

 


